

Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions confiées aux messes célébrées tout au long de notre semaine.

Samedi 20 et Dimanche 21 décembre : Marie Renée et Germain PITON et famille JEMET. Intentions particulières. Vivants et défunt de deux familles. Famille BAUDET TIGNON, vivants et défunt. Joseph PARENT et Michel et Isabelle DUPUIS et famille BLOUIN. Didier JARRION et sa famille.

Sépultures : cette semaine notre communauté a accompagné :

Hélène BRÉCHET le 17 décembre à St Georges,
Philippe d'HERSU le 18 à La Possonnière,
Michelle MAHOT le 20 décembre à Champtocé.

Pour ceux qui aiment chanter et jouer de la musique ! lundi 22 décembre-20h-salle paroissiale St Joseph à St Georges. Répétition de chants du temps de Noël(en particulier la "nouvelle" messe Avent et Noël).

Résidence Yolaine de Kepper : Une célébration de Noël y aura lieu à 15h mardi 23 décembre Vous êtes invités à nous rejoindre.

Pour info, messes dans les EHPAD : Épiré, le 22 décembre.

La Possonnière, le mercredi 24. St Georges et Ingrandes, le vendredi 26.

Denier de l'Eglise: Il ne reste plus que quelques jours avant fin décembre pour participer à la vie de l'Eglise. Merci d'avance pour votre générosité. Ce sont évidemment ces dons qui permettent à notre paroisse de faire vivre ses projets.

P. Laurent, curé

Pour le jour de Noël, si certains n'ont rien de prévu pour le repas du midi, vous pouvez appeler P. Laurent, il y aura un repas de fête, tout simple mais joyeux, que nous pourrons vivre ensemble. Tél : 06 77 41 92 25



Veillées de Noël dans chaque église de nos villages :

mercredi 24 décembre à 18h30 (Épiré, Savennières, La Possonnière, St Georges, St Martin, St Augustin, St Germain, St Léger, Champtocé, Villemoisson, St Sigismond, Ingrandes)

Messe de la nuit à minuit en l'église de Champtocé.

Messe du jour à 11h en l'église de Saint Georges.

Messe du 1er janvier à 18h en l'église de Saint Martin-du-Fouilloux

Dimanche 21 décembre
quatrième dimanche de l'Avent



Médite la Parole

« Elle lui donnera le nom d'Emmanuel (Dieu avec nous) ».

Aujourd'hui, dans la première lecture, le prophète Isaïe, en 7,14 annonce cette grande espérance : « C'est pourquoi Le Seigneur vous donnera lui-même un signe : Voici que la Vierge est enceinte, elle enfantera un fils, et elle lui donnera le nom d'Emmanuel ».

L'espérance est le **partage de la présence de Dieu** au milieu de la communauté en temps de détresse. Elle ne s'adresse pas seulement au roi Achaz, même si elle lui signifie que malgré son manque de foi et les menaces, **Dieu est présent** et va agir pour sauver la dynastie de David et le royaume de Juda.

Prions en prenant le texte de Pierre Teilhard de Chardin (Jésuite)

« Surtout, aie confiance au lent travail de Dieu. Nous sommes tout à fait impatients d'être en chemin vers quelque chose d'inconnu, vers quelque chose de nouveau. Et pourtant, c'est la loi de tout progrès qu'il est fait en passant par plusieurs étapes d'instabilité et que cela peut demander un temps très long. [...] Laisse tes idées mûrir peu à peu, laisse-les prendre forme sans te hâter. Ne cherche pas à forcer l'avenir. Seul le Seigneur sait ce que tu deviendras. Accepte l'inquiétude de te sentir en suspens et incomplet, et surtout, aie confiance au lent travail de Dieu. »



Tiré de : "Aie confiance au lent travail de Dieu" (souvent titré "La patience" ou "Patient Trust").